

Protokoll der Mitgliederversammlung

am 3. Februar 2016 im AWO-Treffpunkt Chérisy in Konstanz

Klaus Sust eröffnet um 20.15 Uhr die Versammlung. Er stellt fest, dass zur Versammlung frist- und formgerecht eingeladen wurde. Er verliest die im Einladungsschreiben bekanntgegebene Tagesordnung und stellt fest, dass mit 15 stimmberechtigten Mitgliedern die Versammlung beschlussfähig ist. Zudem liegt von einem Mitglied eine Vollmacht zur Stimmabgabe durch Dietmar Dieckmann vor.

TOP 1: Bericht des Kernteams über das Geschäftsjahr 2015

Dietmar Dieckmann berichtet über die im Geschäftsjahr durchgeführten Aktivitäten:

Vereinsintern: Sommerfest am 1.7. / Adventsfeier am 4.12. / Mitgliederzeitung am Jahresende 2015. Dietmar hat jeden Freitag für 2 Stunden das Büro besetzt.

Aktivitäten mit Außenwirkung:

4.3. Mit der Gründung des „Netzwerk Bürgerschaftliches Engagement (Netzwerk BE)“ in Konstanz tritt der Tauschring dem Netzwerk bei.

Bei zwei Flohmärkten auf dem Quartierplatz im Chérisy-Gelände beteiligen sich Tauschring-Mitglieder und werben für den Tauschring.

16.10. Der Tauschring beteiligt sich mit einem Infoabend im Büro an den vom Netzwerk BE veranstalteten „Mitmachtagen“. Beim Infoabend wird die von Klaus erstellte Powerpoint-Präsentation zum ersten Mal eingesetzt. Sie erklärt, wie der Tauschring funktioniert und ist auch auf unserer Homepage zu finden.

Ab Oktober präsentiert sich der Tauschring auf Facebook.

Beim Bürgerempfang des OB am 10.1.16 im Konzil macht der Tauschring durch ausgelegte Flyer auf sich aufmerksam.

Klaus Sust berichtet: Es sind 10 Mitglieder aus dem Tauschring ausgetreten; 3 sind neu eingetreten. 68% der Mitglieder haben sich aktiv am Tauschgeschehen beteiligt (Vorjahr: 54%). Das Tauschvolumen ist gegenüber dem Vorjahr gesunken (siehe Tausch-Statistik in der Anlage).

TOP 2: Bericht des Kassierers

Klaus Sust legt den Finanzbericht 2015 vor (siehe Anlage), der von Margit Röckelein geprüft wurde. Einnahmen abzüglich Ausgaben ergaben einen Jahresüberschuss von € 666,23. Der Verein verfügt zum 31.12.2015 über ein Vermögen von € 2892,93.

Weiter legt Klaus einen Bericht zum Gemeinschafts-Talente-Konto vor (siehe Anlage). Durch Ausgleichsleistungen infolge des Austritts von Mitgliedern mit hohen Minus-Kontoständen ist der Kontostand des Gemeinschaftskontos von 1205 Talenten auf 736 Talente gesunken.

TOP 3: Entlastung des Kassierers und des gesamten Kernteams

Kernteam und Kassierer werden in getrennten Abstimmungen mit jeweils 16 Ja-Stimmen entlastet. Die Versammlung bedankt sich für die Arbeit der Kernteam-Mitglieder.

TOP 4: Wahl des Kernteams

Vom bisherigen Kernteam kandidieren wieder: Daniel/ Dietmar/ Klaus/ Manfred.

Aus der Versammlung werden als KandidatInnen vorgeschlagen: Knut/ Kaj/ Margit/ Daniela/ Berno/ Elke. Knut, Margit und Berno lehnen eine Kandidatur ab und begründen dies.

Somit stehen für die Wahl der 5 Mitglieder des Kernteams 7 KandidatInnen zur Verfügung. Es wird eine geheime schriftliche Wahl beantragt. Dabei kann jedes der anwesenden 15 Mitglieder höchstens 5 KandidatInnen je eine Stimme geben.

Die offene Auszählung der abgegebenen Stimmen ergibt folgendes Ergebnis:

Gewählt sind:

Klaus Sust	14 Stimmen
Manfred Winter	13 Stimmen
Dietmar Dieckmann	12 Stimmen
Daniel Körner	11 Stimmen
Kaj Walter Granacher	10 Stimmen

Nicht gewählt sind:

Daniela Hartmann	4 Stimmen
Elke Bohnet	4 Stimmen

Die Gewählten nehmen ihre Wahl an.

TOP 5: Antrag des Kernteams zur Ergänzung der Tauschregeln

Der Antrag sieht vor, Gästen bei Veranstaltungen des Tauschrings bereits ohne Mitgliedschaft das Tauschen zu ermöglichen, wenn sie in einem bestimmten Zeitraum danach Mitglied werden (Text des Änderungsantrags siehe Einladungsschreiben).

Nach kurzer Diskussion erfolgt eine Abstimmung; diese ergibt:

15 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung.

TOP 6: Sonstiges

Im Oktober wird der Tauschring mit größerem Aufwand sein 20-jähriges Bestehen feiern. Es ist u. a. angedacht, im Rahmen einer öffentlichen Jubiläumsveranstaltung das Tauschen praktisch erlebbar zu machen. Zudem soll eine Jubiläumsbroschüre erstellt werden sowie ein Artikel im Südkurier erscheinen. Weitere Ideen sind erwünscht!

Es wird vorgeschlagen, im Jahr 2017 keinen Mitgliedsbeitrag zu erheben, da der Kontostand ausreichend hoch ist.

Die Versammlung wird um 21.45 Uhr geschlossen.

Konstanz, 09.02.2014

Der Protokollführer: Manfred Winter